

ÖH Spieleabend

Die Corona-Pandemie hat unser tägliches Leben und auch das studentische Leben nachhaltig beeinflusst. Dabei gab es sowohl positive als auch negative Veränderungen. Besonders das Campusleben, das für viele Studierende eine erfüllende Uni-Erfahrung darstellt, hat unter den sozialen Einschränkungen gelitten. Obwohl die Pandemie nun vorbei ist, ist das soziale Leben auf den Universitäten noch immer eingeschränkt. Viele Studierende fühlen sich alleine und haben Schwierigkeiten, Anschluss zu finden.

Auch die wahlwerbenden Gruppen könnten von gemeinsamen Aktivitäten wie einem Spieleabend profitieren. Durch das Kennenlernen und den Austausch außerhalb des ÖH-Settings könnten die Mitglieder der Gruppen ihre Zusammenarbeit verbessern.

Beschlusstext:

Die Universitätsvertretung der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien möge daher beschließen:

- dass die Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien einen Spieleabend, zudem sie alle Studierenden und wahlwerbende Gruppen der Universität Wien einlädt, organisiert